



NOTA DE PRENSA

Vicente Álvarez Areces, presidente del Principado de Asturias, en el programa de RPA 'Asturias hoy'

“Vamos a ayudar mediante recursos técnicos a los ayuntamientos asturianos que lo necesiten”

Gijón, 2 de diciembre de 2008

“Vamos a ayudar mediante recursos técnicos a los ayuntamientos asturianos que lo necesiten”, declaró hoy Vicente Álvarez Areces, presidente del Principado de Asturias, en el programa de RPA *Asturias hoy*.

El presidente del Ejecutivo asturiano se manifestó sobre las recientes medidas aprobadas por el Gobierno estatal, en concreto sobre los 8 mil millones de euros destinados al ámbito local y “orientados a crear empleo y a paliar los efectos negativos del desempleo”. Vicente Álvarez Areces añadió que “las medidas van dirigidas a empresas ya constituidas y también, cuando se necesiten nuevos recursos, a personas que están en el desempleo. Vamos a ayudar a los ayuntamientos asturianos que lo necesiten, especialmente a los que tienen menos de 20.000 habitantes, a preparar los proyectos y ponerlos en marcha”. Vicente Álvarez Areces declaró que “los ayuntamientos tienen plena autonomía para gestionar esos fondos”.

El presidente del Gobierno asturiano señaló que, en relación a la actual crisis económica, “nos estamos preparando para que los efectos aquí sean menos acentuados y podamos salir con fuerza y con esperanza en el futuro. Los gobiernos debemos prepararnos para crear instrumentos y atajar esta situación”.

Vicente Álvarez Areces también se manifestó sobre el reciente acuerdo entre la Federación Socialista Asturias (FSA) e Izquierda Unida-Bloque por Asturias Los Verdes (IU-BA-Los Verdes), del que dijo “era necesario para conseguir una mayoría en el Parlamento, que nos permitiese hacer una planificación presupuestaria estable para afrontar la crisis y garantizar los presupuestos en los años que quedan de la legislatura. Esto es muy importante para superar la crisis que nos golpea” y añadió que “hoy si no hubiera esa mayoría sería imposible. Esta decisión obedece a la lógica de hacer frente a la crisis desde una perspectiva de gobiernos de progreso. Hemos llegado a un acuerdo político muy razonable”.

Respecto a los cambios efectuados en las consejerías, el dirigente socialista señaló que “alguna ha tenido retoques como consecuencia de acentuar algunos perfiles en la actividad política” y declaró que los motivos son “fortalecer la acción del gobierno, mirar hacia los ciudadanos, hacer frente a los temas del empleo, crear una dinámica

COMUNICACIÓN RTPA
Camino de las Clarisas, 263
33203 Gijón
Teléfonos: 985 18 59 31 / 985 19 62 28



positiva en la economía y fortalecer aquellas capas sociales que más sufren la crisis”.